
警 察 署 協 議 会 議 事 録

協議会名 令和７年第１回宮城県加美警察署協議会

開催日時 令和７年２月27日（木） 午後２時00分から

午後３時30分まで

開催場所 宮城県加美警察署会議室

１ 協議会委員

出席委員～ 佐々木奈緒美会長、竹中要子副会長、門真めぐみ委員、

佐藤長栄委員、佐々木善洋

出席者等 ２ 警察署側 署長、次長兼警備課長、会計課長、警務課長、地域課

長兼生活安全課長、刑事課長、交通課長、生活安全課

課長代理、警備課課長代理

別紙のとおり

議事概要

備 考



別紙

報告事項等

１ 管内の治安情勢について

署長から、令和６年１月から12月末における管内の治安情勢（刑法犯認知・検

挙状況、非行少年等の検挙補導状況、交通事故発生状況、相談・苦情受理状況）

について説明がなされた。

竹 中 委 員：見知らぬ人が訪問するケースがあるとの話だが、顔を

知らない人が来ると、高齢者は不安なのではないか。

刑 事 課 長：見知らぬ業者や飛び込み業者には、対応しない方が良

い。

地元ではない不審な業者に対応することはせず、情報

を与えないことが大切である。

近隣住民にも伝えてもらいたい。

佐 藤 委 員：米の高騰について、マスコミが連日報道しているが、

加美郡でも米泥棒の発生はあるのか。

刑 事 課 長：米泥棒の発生はある。

しかし、被害に遭っても届出を出さない人が多いのが

実情である。

中には、大量に盗まれるケースもあった。

また、米以外にもネギや白菜等も盗まれている。

佐 藤 委 員：盗まれるのは朝が多いのか。

私も不安なので厳重に米を保管するようにしている。

刑 事 課 長：盗まれるのは、夜間が多いように思われる。

厳重に保管することは大切であるが、植えている野菜

については収穫時期があるため、なかなか対応すること

が難しいように思える。

被害者の中には、防犯カメラを設置して防犯している

者もいる。

２ 速度取締り指針について

交通課長から、令和７年度上半期における速度取締りの指針について説明がな

された。

佐 々 木 会 長：雪が集中的に降った際に、歩道に雪が多く積もるため、

歩行者が車道側にはみ出て歩いている。

注意しながら車を運転しているが、歩行者にぶつかる

のではないかと怖い思いをすることがある。

交 通 課 長：仙台中央警察署管内において、滑って転んだ歩行者を

タクシーがはねて死亡した事故があった。



歩行者がいる場合は速度を落として、安全な速度で走

行してもらいたい。

竹 中 委 員：自転車に乗っている高齢者がいるが、運転手が気を付

けていても、転ばれたらどうしようかと不安になる。

佐 々 木 会 長：自転車以外にも、シルバーカーに乗っている高齢者が

いる。

シルバーカーは右側通行となっているが、自宅付近の

クランクではシルバーカーに乗る高齢者が右側通行を守

らないため、怖い思いをしている。

シルバーカーを運転をする高齢者にも注意してもらい

たい。

交 通 課 長：パトロールなどで注意喚起を行う。

門 真 委 員：近所の人の話だが、信号機に雪が積もっているために

何色か分からず、交差点を通過しようとしたら、ぶつか

りそうになったそうだ。

雪が積もりにくい縦型の信号機にしてはどうか。

交 通 課 長：積雪には縦型の信号機は有効である。

当署管内においても、縦型信号機は数カ所に設置され

ている。

しかし、それぞれの信号機には一長一短がある。

例えば縦型の信号機は形状が独特のため、雪下ろしが

難しくなる場合がある。

実情を踏まえて、必要な箇所には縦型の信号機の設置

を検討する。

署 長：信号機が積雪で見えない場合は、通報してもらいたい。

急ぎの場合は対応したいと思う。

佐 藤 委 員：朝のラッシュの時間帯に信号機が積雪で見えないこと

もあった。

交 通 課 長：場所と交通量を見ながら、対応していきたい。

佐 々 木 会 長：自然との闘いなので、なかなか対応が難しいように思

う。

署 長：信号機が見えない程の積雪があった際、それに伴って

事故も多発するため、なかなか対応が難しい場合がある。

交 通 課 長：特に影響が大きい箇所について、縦型信号機の設置を

検討する。

佐 々 木 委 員：感応式の信号機だが、手前で感応しないことがあり、

気付かないのかずっと待っている者や感応がないからか

手で信号機のボタンを押す者もいる。



特に色麻町のまるみ食堂前の交差点と加美町雁原にあ

る東北物流センター前の交差点の信号機で感応しないこ

とがある。

交 通 課 長：感応式と信号機に表記されているので、気付く運転手

は多いように思うが、中には気付かない者もいるかとは

思う。

感応については、感知器の向きの関係もあるので交通

規制課に確認しながら、委員から話があった箇所につい

ては調査を依頼する。

佐 藤 委 員：暴走族についてだが、加美町において、道路を猛スピ

ードで走行しているのを見かけた。

こういう輩も出てきたと感じている。

交 通 課 長：古川署や大和署管内では、たびたび出ると聞いている。

４号線を中心に走行しているようだが、加美で見かけ

たならば通報してもらいたい。

署 長：速度違反の事例で言えば、加美署管内において、一般

道路を時速100キロで走行する車両がいるなどの通報が

あったが、取締りをした結果なくなった。

今後も適正に対応していきたい。

３ 警察官募集活動等について

警務課長から警察官募集活動について説明がなされた。

意見等なし。


